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Protokoll Nr. 12 
der Mitgliederversammlung vom 28.08.2020 

 
Ort / Zeit  Grabs, Raiffeisen Beach-Point, 20.00 Uhr 
Leitung:   Rolf Eggenberger 
Anwesend:    22 Mitglieder, davon  22 Stimmberechtigt 
Vertreter Gemeinde:  entschuldigt 
Entschuldigt: div. Mitglieder 
 
 
 
Protokoll:   Nadja Schwendener 
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Traktanden:	

1. Begrüssung	

2. Wahl	Stimmenzähler	/	Feststellung	der	Stimmberechtigten	

3. Protokoll	der	letzten	Hauptversammlung	

4. Jahresbericht	des	Präsidenten	

5. Jahresrechnung	

a. Bauabrechnung	Infrastruktur	

6. Bericht	des	Revisors	

7. Budget,	Jahresbeitrag	und	Mehrjahresplanung	

a. laufende	Rechnung	

b. Information	Infrastrukturprojekte	

8. Wahlen	

a. Mitglied	des	Vorstandes	

b. Präsident	

9. Varia	

a. Interne	Beachmeisterschaft	

b. Umfrage	
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Traktanden 
1. Begrüssung  

Zum dritten Mal in Folge bei nassem Wetter, aber nach einer feinen, heissen Wurst beginnt die HV leicht 
verspätet um 20.30 Uhr.  
Der Präsident begrüsst die anwesenden Mitglieder und spricht vom längsten Vereinsjahr in der Geschichte. 
Die Hoffnung auf ein einfaches letztes Amtsjahr wurde etwas jäh erstickt, durch das Virus dessen Name 
nicht genannt wird. 

2. Wahl Stimmenzähler / Feststellung der Stimmberechtigten 
a. Feststellung der Stimmberechtigten 
Anhang 1: Anwesenheitskontrolle 28.08.2020 

Anwesende Mitglieder stimmberechtigt 22 
Absolutes Mehr 12 

b. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler wurde mit Applaus gewählt: 

Rolf Eggenberger 

3. Protokoll der letzten Hauptversammlung 
Das Protokoll der letzten Hauptversammlung wird mit Applaus genehmigt und verdankt.  

4. Jahresbericht des Präsidenten 
Anhang 2: Bericht des Präsidenten 

Der Frühling 2020 hat alles etwas verändert und war gleichzeitig das Ende des lockeren letzten 
Vereinsjahres. Herausforderungen waren die immer wieder neuen Auflagen des Bundesrates, was eine 
Planung für die Öffnung relativ schwierig machte. Dank intensiver Arbeit an Schutzkonzepten konnte die 
Anlage dann doch in Betrieb genommen werden. Zu verdanken war diese Möglichkeit vor allem der super 
Anlage, mit der es möglich war, die Rahmenbedingungen zu gewährleisten.  
Vor allem die Mitglieder wurden zu Beginn bevorzugt. ¾ der Spieler/innen mussten Mitglied sein und via 
Reservationssystem konnte die Nutzung gut kontrolliert werden.  

Einen positiven Effekt hatte die Sache: Es gab dieses Jahr sehr viele Neuanmeldungen von Mitgliedern.  
Die Plätze waren gut gebucht, nicht nur intern sondern auch von Externen, die durch die ausserordentliche 
Situation ihre Infrastrukturen nicht nutzen konnten. Nach und nach konnte dann gelockert werden und 
trotzdem wurden Teile der Massnahmen, die für sinnvoll erachtet wurden, weitergezogen.  
Dieses Jahr hätte Beachtennis angeboten werden sollen. Das Konzept für wöchentliches Beachtennis-
Training stand, wurde jedoch abgesagt. Das geplante Schlussturnier wie auch die Racket Trophy konnten 
daher nicht durchgeführt werden und alles wird auf die nächste Saison 2021 verschoben.  
Trotz Einschränkungen konnten einige Turniere der Coop Beach Tour stattfinden und waren auch gut 
besucht. Die Vereinsmeisterschaft musste wettertechnisch leider auch kurzfristig abgesagt werden. 
Rolf dankt allen die trotz des miesen Wetters anwesend sind und appelliert erneut an die Mitglieder, die 
Sponsoren nach Möglichkeit bei ihren Einkäufen/Anschaffungen zu berücksichtigen und auch zu 
kommunizieren, dass man vom Beachsportverein kommt. 
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5. Jahresrechnung 
Anhang 3: Jahresrechnung 

Der Kassier Lars Oelke berichtet über die Finanzen des vergangenen Vereinsjahrs. 

Betriebsrechnung: 
Liquide Mittel per 31.3.20 CHF       44'000.00 

Schulden CHF      0.00 
Gewinn von      CHF    1’921.00 

 
Kosten Infrastruktur von 40'000 wurden durch die Mitglieder genehmigt. Offerten von knapp 40'000 
wurden eingeholt. Nach Fertigstellung lagen die Kosten bei knapp 50'000. Grund für die Mehrkosten : Zwei 
zusätzliche Lampen, div. Stromleitungen, Schaltanlage. 
Selber zu tragen: 30’000, 20'000 SportToto. 
 

6. Bericht des Revisors 
Anhang 4: Bericht des Revisors 

 
Der Revisor Thomas Rehmann hat die Rechnung per 21.8.20 geprüft und da er nicht anwesend ist, liest 
Rolf die wichtigsten Inhalte vor. Er empfiehlt, die Rechnung zu genehmigen und damit dem Kassier und 
dem Vorstand Entlastung zu erteilen. 

 

 

Dem Kassier wird einstimmig und mit einem Applaus durch die Mitgliederversammlung Entlastung erteilt. 
Der Revisorenbericht wird ebenfalls Einstimmig und mit einem Applaus durch die Mitgliederversammlung 
angenommen. 
 

     Der Kassenbericht wird einstimmig genehmigt. 

7. Budget, Jahresbeitrag und Mehrjahresplanung 
Anhang 3: Budget 2020/2021 

 
Geplante Einnahmen 18’300.00 

Geplante Ausgaben 16’221.00 
Geplanter Gewinn 2’079.00 

Das Budget wird einstimmig und mit Applaus genehmigt. 

Keine Infrastrukturprojekte im Moment.  

Die Mitgliederbeiträge sollen gleich hoch bleiben wie bisher. Die anwesenden Mitglieder stimmen alle 
dafür.  
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8. Wahlen 
Rolf beendet seine Präsidentschaft im Beachsportverein, da er findet, es sei Zeit für einen Wechsel. Er gibt 
zu, dass er zwar nicht gern geht, es aber schlichtweg Zeit sei. Innerhalb des Vorstandes wurde ein neuer 
Modus bestimmt, da die Suche nach einem Präsidenten doch relativ schwierig sein würde. Ziel war es, 
innerhalb des bestehenden Vorstandes einen Präsidenten zu finden und für das frei gewordene Amt ein 
neues Vorstandsmitglied zu finden. 
Manuel Gantenbein wurde angefragt, hat zugesagt und er wurde sogleich an die nächste Vorstandssitzung 
eingeladen. Seither hat er schon sehr viel geleistet und ist topmotiviert dabei. Die Mitglieder begrüssen 
Manuel mit Applaus und einstimmig im Vorstand. 
Für das Amt des Präsidenten war der Fall schon sehr bald klar. Rolf erzählt kurz über die Vergangenheit 
von Markus Feurer im Beachsportverein, von den Anfängen, Ideen etc. Er war bereits in der Projektierung 
dabei und dann auch in sämtlichen späteren Prozessen immer als Antriebskraft tätig. Der Vorstand schlägt 
Markus als neuen Präsidenten vor und er wird einstimmig mit Applaus in seinem neuen Amt bestätigt.  
Ebenfalls werden der Rest des bestehenden Vorstandes (Lars Ölke, Ramon Lorenz und Nadja 
Schwendener) sowie der Revisor Thomas Rehmann einstimmig für die nächsten zwei Jahre wiedergewählt. 

9. Varia 
a. Umfrage 

Es gibt in der allgemeinen Umfrage keine Wortmeldungen.  

Rolf richtet das Wort an die Mitglieder und bittet darum, dass sich für Anlässe jeglicher Art unbedingt 
Helfer melden sollen.  
Rolf bedankt sich für die vergangenen 12 Jahre und die vielen (meist) guten Bekanntschaften, die er in 
seinem Amt machen konnte.  
Bevor Rolf die Sitzung schliessen kann, übernimmt der neue Präsident das Wort schaut zurück auf die 
vielen Dinge, die Rolf für den Verein gemacht hat. Nicht nur was die Infrastruktur angeht, sondern auch 
beim Thema Finanzen hat er mit seiner grossen Erfahrung den Verein riesige Schritte vorwärtsgebracht. 
Rolf wird mit ein paar Präsenten verabschiedet und er richtet noch mal ein paar abschliessende Worte an 
die Versammlung. 

Rolf schliesst die Versammlung um 21.50 

 


